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КОНТАКТЫ

С 1 АПРЕЛЯ ВСТУПИТ В СИЛУ СОГЛАШЕНИЕ ОБ УПРОЩЕНИИ

ПРОЦЕДУРЫ ВЫДАЧИ ВИЗ В ЭТО ГОСУДАРСТВО

НЕЛЬЗЯ СКАЗАТЬ, что в Лихтенштейн, занимающий 189�е место в мире по размерам
территории (всего 160 кв. км), все прямо�таки рвутся. Тем не менее российским школь�
никам, уезжающим на учебу, или студентам — на стажировку, а также спортсменам, биз�
несменам, деятелям культуры сделали послабление: для них упрощен въезд в княжество
— они могут получить однократную визу сроком до 90 дней без предъявления приглаше�
ния.

Одноразовые разрешения для поездки в маленькую страну с населением чуть менее 37
тысяч человек проще будет получить и членам официальных делегаций, и ученым, и род�
ственникам тех, кто проживает на территории обоих государств, а также участникам про�
грамм обменов между городами�побратимами, сообщает сайт МИД РФ.

Соглашение регламентирует и порядок выдачи пятилетних многократных виз, которые
должны быть рассмотрены за 5 рабочих дней (в срочных случаях — до 3 и менее рабочих
дней). А размеры сборов за оформление виз (35 евро — в обычном порядке, 70 евро — при
подаче документов не более чем за 3 суток до предполагаемой даты выезда). Для вла�
дельцев дипломатических паспортов предусматривается безвизовый режим поездок на
срок не более 90 дней в течение каждого периода в 180 дней, напоминает сайт МИД Рос�
сии.

Напомним, соглашение между правительством России и правительством княжества Лих�
тенштейн об упрощении процедуры выдачи виз гражданам России было подписано 12 нояб�
ря 2013 года в столице карликового государства — городе Вадуце, но начнет оно действо�
вать с 1 апреля 2015 года, и это не шутка.

Российским студентам, бизнесменам
и спортсменам станет легче попасть

в Лихтенштейн

РОССИЙСКИЕ ИЗДАТЕЛЬСТВА МОГУТ ПОДАТЬ ЗАЯВКИ

НА ПРОВЕДЕНИЕ НАУЧНОЙ ИСТОРИКО*КУЛЬТУРНОЙ

ЭКСПЕРТИЗЫ

ЕЩЕ ДВА ГОДА назад президент России Владимир Путин говорил о том, что необходимо
разработать единые учебники истории России для средней школы. Причем в этих учебниках
не должно быть внутренних противоречий и двойных толкований, а написаны они должны
быть качественно и хорошим русским языком.

После этого был выработан единый историко�культурный стандарт, утвержденный Рос�
сийским историческим обществом, на его основе и должны писаться новые учебники исто�
рии для школ. В создании школьных пособий, которые должны отражать преемственность
периодов истории России, а также показывать место и роль России в мировой истории, при�
мут участие ученые Российской академии наук, преподаватели университетов, учителя, со�
трудники музеев и архивов. При этом в линейку школьных учебников по истории обязательно
должны быть включены дополнительные дидактические материалы — хрестоматии, рабочие
тетради, справочники и карты, методическое пособие для учителя, а также электронная фор�
ма учебника, сообщает РИА Новости.

Каким мы увидим новый учебник истории России, покажут результаты экспертизы, кото�
рые станут известны  в конце апреля 2015 года. И те учебники, что успешно пройдут экспер�
тизу, будут рекомендованы Российским историческим обществом для преподавания в шко�
ле, сообщает информационная служба фонда «Русский мир».

Подготовила Людмила ПАНАРИНА

ПЛАНЫ

Учебники истории проверят

Дагестан. Я сказал: нет, в Дагестан не поеду.
На что мне ответили, что за меня уже запла-
тили деньги и я должен или отдать их, или
отрабатывать. После чего дали выпить алко-
голя: «На, выпей, опохмелись, не волнуйся».
И я пришел в себя уже в «Склифе». Меня вели
наши активисты вместе с журналистами, на
37-м километре МКАД автобус остановила
ДПС, меня отправили в больницу, а вербов-
щиков задержали. После этого автостанция
в Мамырях была закрыта.

«СТАЛКИВАЕМСЯ

С НЕПОНИМАНИЕМ»

— Складывается впечатление, что по-
лиция в этом смысле не выполняет свои
прямые обязанности...

— Да, по статье УК РФ 127.2 — «Использо-
вание рабского труда» вообще очень мало
возбужденных дел. Это сложнодоказуемое
преступление. Часто мы сталкиваемся и с не-
пониманием: приходим в полицию, гово-
рим: «Там человека удерживают, помогите
освободить!» — а нам: «Пишите письмо в
прокуратуру». Например, в свое время, что-
бы выйти на «нищую» мафию, я играл кале-
ку и сидел в инвалидной коляске у церкви
Святой Матроны. Полиция проходила
мимо, но никогда не спрашивала, кто я, что
здесь делаю...

— Этнический перекос наблюдается на
этом, так сказать, рынке?

— Не сказал бы. В Оренбурге, например,
трудовых рабов удерживал бывший сотруд-
ник полиции, русский. В Дагестане, понят-
но, это делают местные жители. В Москве —

как правило, выходцы из средней полосы
России. Только «нищая» мафия — этниче-
ская. Это молдаванские цыгане. Когда я изу-
чал вопрос, то выяснил, что до 2004 года этот
бизнес принадлежал грузинским ворам.
После ухудшения отношений с Россией и де-
портации многих из них они продали его за
большие деньги молдаванским цыганским
кланам.

— А что делать, если ты встретил такую
бабушку? Куда обратиться?

— Прежде всего установить контакт. Сде-
лать это сложно, они всего боятся. На обыч-
ные вопросы у них есть заученные ответы.
Поэтому лучше задать нестандартные воп-
росы: где учились, кем работали. Разгово-
рить. Если это мошенник — он сразу уйдет.
Если жертва — может и открыться. Если вы
хотите помочь — лучше привлечь людей,
вызвать полицию. И связаться с нами по
горячей линии. В течение часа-двух к вам
подъедут наши петербургские активисты.

— И наконец, можно ли вступить в вашу
организацию, каким-то образом оказы-
вать помощь?

— Да, конечно, мы будем очень рады. Тем
более в Петербурге наше отделение только
формируется, оно не так хорошо организо-
вано, как в Москве, Дагестане и Донецке. Но
сразу замечу, что обучение волонтеров мы не
проводим. На это нет времени да и особых
знаний. Каждый приходит с тем, что уже
умеет. И включается в общую работу.

Беседовал Сергей ПРУДНИКОВ
Фото Натальи ЧАЙКИ и предоставлено

Олегом МЕЛЬНИКОВЫМ

Сайт движения «Альтернатива»:
http://protivrabstva.ru/
Телефон горячей линии
в Санкт-Петербурге 8-911-192-33-26.

Самое страшное,
когда рабы — дети.

НОВЫЙ ПОВОРОТ

УТВЕРЖДЕН НОВЫЙ ПОРЯДОК СОГЛАСОВАНИЯ ПРОЕКТОВ

ПЛАНИРОВКИ ТЕРРИТОРИЙ

КАК СООБЩИЛ сегодня на заседании городского правительства вице�губернатор Ма�
рат Оганесян, по новому порядку строительство всех видов линейных объектов, которые
уже включены в Генплан, будут согласовывать без вынесения на общественные слуша�
ния.

Согласно информации Минрегиона РФ, к линейным объектам относят автомобильные до�
роги, трубопроводы, теплопроводы, газопроводы, коллекторы, водоводы, трамвайные ли�
нии, линии связи и электропередачи и иные виды подобных объектов капитального строи�
тельства.

— Недавно был принят федеральный закон, который позволяет использовать такой поря�
док согласования, — сообщил «Вечернему Петербургу» депутат городского Заксобрания
Алексей Ковалев. — А теперь, несмотря на то что многие депутаты голосовали против, по�
добная норма принята на местном уровне.

По словам депутата, авторы инициативы обосновывают принятие нового порядка согла�
сования тем, что все проекты, которые включены в Генплан, уже и так прошли общественные
слушания.

Напомним, на публичных слушаниях весной и осенью прошлого года жителями города
было подано несколько тысяч предложений по внесению изменений в Генплан. Подавляю�
щее большинство этих поправок было отклонено. Таким образом, в Генплан оказались бла�
гополучно внесенными, в частности, проект по прокладке скоростной автодороги через Удель�
ный парк, проекты застройки высотками бульвара на проспекте Маршала Блюхера и сквера
Агрофизического института и множество других подобных проектов, против которых уже не�
сколько лет борются градозащитники.

Оксана  ЕРМОШИНА

Смольный отказался
от общественных слушаний


